

Oestberg und Andersson im Citroen-WRC-Team

Der Norweger Mads Oestberg (27) und der Schwede Jonas Andersson werden bei der Rallye-Weltmeisterschaft 2015 für Citroen das komplette Programm mit einem offiziellen DS 3 WRC bestreiten. Ihre Saison beginnt bei der Rallye Monte Carlo (19. bis 25. Januar 2015) an der Seite der Teams Sébastien Loeb/Daniel Elena und Kris Meeke/Paul Nagle. Der Brite Kris Meeke wurde vor kurzem als offizieller Citroen-Pilot für eine zweite Saison bestätigt.

Sébastien Loeb und Daniel Elena werden im Januar ebenfalls bei der Rallye Monte Carlo starten. Die neunfachen Rallye-Weltmeister sollen in Monte Carlo ebenso wie Kris Meeke und Paul Nagle Punkte für die Herstellerwertung einfahren. Mads Oestberg und Jonas Andersson sollen ab der Rallye Schweden Punkte für Citroën in der Herstellerwertung sichern. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Mads Oestberg.
